

NOTA DE PRENSA

Managua, 16 de Noviembre del 2018

ENACAL informó que las intensas lluvias de este invierno permitieron elevar los niveles de los acuíferos del país.



El Gerente de Operaciones de ENACAL, Ingeniero Reynaldo Castaño, presentó el pasado jueves en Conferencia de Prensa un informe del estado de los niveles en los principales acuíferos del país, de cara a la finalización del invierno.

Señaló que las intensas lluvias que cayeron en el invierno, permitieron que "de forma general las fuentes subterráneas no registren descenso, sino que en algunos sitios se ha logrado una recuperación importante y en otros de forma leve".

Subrayó que "estamos mejor preparados y con mayor disponibilidad de agua para abastecer a los pobladores en el verano del 2019".

El país cuenta con 13 importantes acuíferos, ubicados en la zona occidental, Managua, Nandaime- Rivas, Granada, Sébaco, Tipitapa, Malacatoya, Valle de Estelí, Jalapa y Somoto.

El Ingeniero Castaño, apuntó que es posible que haya reducción de los niveles en la zona central, donde debido a las condiciones geológicas no hay los pozos se alimentan por fracturas de los suelos. Sin embargo la Empresa cuenta con un Plan Contingente para garantizar si es necesario, el abastecimiento en estos lugares.



acuíferos y
Sin embargo la Empresa cuenta
con un Plan Contingente para garantizar si es necesario, el abastecimiento en estos lugares.

Explicó que ENACAL desde finales de 2014, inició un monitoreo sistemático de las aguas subterráneas y superficiales, para tener una mejor planificación de los recursos hídricos y asegurar el vital líquido a más de 3 millones de pobladores.

El Gerente de Operaciones, dijo que el 90 por ciento de los pobladores son abastecidos con fuentes subterráneas de 600 pozos y al 10 por ciento restante con 30 fuentes superficiales de ríos, lagunas y quebradas.

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIÓN SOCIAL-ENACAL